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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２７年第３回定例会（第４号） 

 

 

 ７番 山本重信 議員（郁青青クラブ）   【一問一答方式】 

 

   １ 岩出市の歴史資料作成について 

① 岩出市の過去～現在・未来にわたる、歴史資料を早急に作成する 

 べきだと考えます。 

② 岩出の民話等の現存する資料を早急に古書店等でそろえ後世に伝 

 えるべきだと考えます。 

③ 地方の言い伝えや慣習、また、子守歌等を聞き取り保存するべき。 

   ２ 各審議会の開催について 

    ① 各審議会の年度開催予定回数と実回数、開催予定回数の根拠を聞 

     かせてください。また、開催されない理由等があれば聞かせてくだ 

     さい。 

    ② 岩出市の環境を守る審議会、なぜ１４か月も開催されないのか。 

 

１１番 吉本勧曜 議員（ネット岩出） 

    

   １ 堀口プールの事故について 

    ① 事故発生時の状況と対応。 

    ② 運営状況と安全管理対策。 

    ③ 管理者責任と今後の対応について。 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

    

   １ 防火対策について 

    ① 初期消火の方法について。 

    ② 防火水槽について。 

    ③ 火災警報器義務化について。 

   ２ 不登校生徒について 

    ① 家庭環境について。 

    ② 適応指導教室について。 

   ３ がん検診について 

    ① 子宮がん検診について。 

    

１０番 田畑昭二 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

    

   １ 河川の防災対策について 

    ① 今中地区、森地区、川尻地区等は山田川、根来川に挟まれた地域 

     であり、特に、今中、森、川尻地区は両川の間が狭くなっており、 

     地域の住民の方々は、水害に対し強い不安を持たれており、有事に 

     対し、どの様な対策が講じられるか。 
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    ② 川の底は、コンクリートとそうでない所があるが、コンクリート 

     はどの様な効果があってなされているのか。また、自然生物の観点 

     から、コンクリートでない方が良好な環境が保たれ、また、流水速 

     度も速くならないと思うがどうか。 

   ２ 大池公園と周辺環境について 

    ① 夏の熱中対策として、公園内のベンチ上にひさしを作るなどして 

     はどうか。 

    ② 大池公園の北側に隣接する元ゲートボール場は、現在、木々や草 

     等が繁茂しており、隣の上岩出小学校のネットを越えて、ボールが 

     入った場合、ヘビ等こわくて取りに入れない等と草木の伐採希望の 

     声が多いが、対応はできないか。 

   ３ 交通安全対策について 

    ① 農免道と市道の交差点で、中迫のカラオケスタジオ栄店前で、南 

     北の市道から右、左折する際、中心線がないため衝突しそうになり 

     大変危険なため、白線等で交差点の中央に指示線が必要であるが対 

     応はできないか。 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 地方創生に岩出市はどう臨むのか 

    ① 政府の地方創生における政策意図、市の見解を伺う。 

    ② 地方版総合戦略、策定体制と組織について・・・委員会メンバー。 

    ③ 地方版総合戦略の策定時期と進捗状況は。 

    ④ 地方人口ビジョンについての考え方。 

    ⑤ 岩出市が目指す「地方創生」について、四つの政策分野。 

    （１）地方における安定した雇用を創出する。 

    （２）地方への新しいひとのながれをつくる。 

    （３）若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる。 

    （４）時代にあった地域をつくり、安心なくらしを守るとともに、地 

      域と地域を連携する。 

    ⑥ 新型交付金の活用について。 

    ⑦ 長期総合計画との整合性について。 

   ２ 子どもの医療費助成制度について 

    ① 中学卒業までの通院も無料化実施の決断を。 

    ② 来年度の財政について。 

    ③ ペナルティーについて。 

    ④ 現制度の問題点。 

    （１）子ども医療費受給資格登録。 

    （２）領収書の取り扱い、申請書について。 

    （３）市民の制度への理解。 
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１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 岩出市における平和行政の構築について 

    ① 戦後７０年となる今年、岩出市の平和をも揺るがす状況が生まれ 

     てきています。憲法違反の戦争法案が審議されていますが、法案に 

     よって岩出市としてどのような影響面がでると認識しているのか。 

    ② 平和行政を進めよう、核兵器を廃止しよう、戦争のない世界をつ 

     くろうという団体が取り組んだ国民平和大行進には、市長から平和 

     行政の取り組みを進めていくというメッセージも届けられています。 

     核兵器廃絶を宣言している自治体として、平和を脅かす状況が一段 

     と強くなる中で、再び戦争が起こらないためにどのような施策を進 

     めようとしているのか。 

    ③ 平和首長会議に加盟をしてきているが、平和首長会議において行 

     動計画を策定しています。この行動計画に書かれている取り組みに 

     対して、岩出市はどう応えようとしているのか。後期基本計画へ盛 

     り込むべきではないのか。 

   ２ 根来川の河川改修と環境整備について 

    ① 根来川においては、この間、荊本と川尻の境界付近の後明橋付近 

     まで改修が進められてきました。しかし、その後、河川改修につい 

     ては、工事が行われる様子はありません。和歌山県における今後の 

     改修見込みはどうなのか。 

    ② 岩出市として、根来川をはじめ河川改修という面では、どのよう 

     な働きかけをしてきているのか。 

    ③ 土砂の浚渫という点では根来川においては、森の六枚橋付近が河 

     川の形状から、特に浚渫が必要な場所となっています。すでに今年 

     も草が生い茂り、早急な浚渫工事が必要だと考えます。市内の各河 

     川とも合わせ、浚渫時期はいつ頃になるのか。 

    ④ 危険性を考えれば浚渫面において、８月～９月までには行ってほ 

     しいと考えます。浚渫工事の入札時期を早めるよう、強く県に要望 

     をしていただきたい。 

   ３ 厚労省通達について 

    ① ２０１４年３月２５日付けで出された、厚労省通知保医発０３２ 

     ６第１号で、差額ベッド料に関する徴収規定として治療上必要な場 

     合は、差額ベッド料は請求できないことを徹底する通知が出されて 

     きています。那賀病院をはじめ、市内の病院に関して周知の徹底が 

     どのように図られているのか、市としての対応を聞きたい。 

    ② 今回の通知内容は、患者本人の治療上の必要により特別療養環境 

     室へ入院させる場合や、病棟管理の必要性等から特別療養環境室に 

     入院させた場合など、実質的に患者の選択によらない場合をはじめ、 

     同意書による同意の確認を行っていない場合は、特別な料金を求め 

     てはならないとしているものです。市民に対しても、ホームページ 

     などで差額ベッドに関する通知内容を知らせるべきと考えます。 

    ③ 現在、那賀病院において、差額ベッド料に関しての徴収面で、患 

     者と病院との間で協議中という状況が生まれています。岩出市とし 

     ても那賀病院に対して、改めて周知の徹底を図るよう申し入れるべ 

     きでは。 
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１６番 尾和弘一 議員            【一問一答方式】 

    

   １ 電気柵について 

    ① 岩出市内に何か所あるのか。 

    ② 安全対策・指導はどうしたのか。 

   ２ 街路灯について 

    ① 紀泉台・中黒線、数か所消えているがどうか。 

    ② 安上・中島線に設置すべきであるがどうか。 

   ３ 大門池について 

    ① 賃貸料の金額及び請求はどうするのか。 

    ② 時効に関しての認識はどうか。 

   ４ 農薬使用について 

    ① 岩出市における使用実績及び人間に及ぼす影響はどうか。 

    ② ミツバチ・メダカ・赤とんぼ等々減少しているが対策はどうか。 

   ５ 死亡届について 

    ① 一連の手続きはどうか。 

    ② 弔電及びその取扱いはどうか。 

    ③ 国会議員及び県議へ誰が情報を連絡しているのか。 

    ④ 個人情報保護について・・・どうしているのか。 

   ６ ＰＰＳについて 

    ① 岩出市施設の年間使用量と金額。（過去３年間施設毎） 

    ② 特定規模電気事業者（ＰＰＳ）の安価な電力を購入すべきである 

     がどうか。 

    ③ 電力自由化に伴って、入札制度を導入すべきであるがどうか。 

   ７ 市民プールでの事故について 

    ① ８月２７日発生時及びその後の経過はどうか。 

    ② 問題点や課題について集約されているのか。 

    ③ 具体的対策として第３者委員会を設置すべきであるがどうか。 


